
École Élémentaire André Higonet
Hurigny

Conseil d’école du 16 juin 2022

Procès-verbal

Présents :
 Mmes FOUGERAS, GIRARD, GREIL, DUVERT D’ALESIO, BERNARDET, GROS, FERREIRA et 

CHANUT, représentantes des parents d’élèves
 Mmes DREVET, HENNEBAUT, MOUHLI, GAUTHIER, M VALENTIN et M DUQUENNOY, 

enseignants
 Mme BERARD, enseignante spécialisée
 M VALLET, Adjoint en charge des affaires scolaires
 Mme PASQUALIN, DDEN

Excusés :
 M DEYNOUX, Maire,
 M FRANCOIS, Inspecteur de l’Éducation Nationale,
 Mme GUERIN-FOURNEL, psychologue de l’Éducation Nationale
 Mmes PAPET-MORIN et BERNARDET, représentantes des parents d’élèves

1/ Rentrée 2022 

• Effectifs prévus : 96 élèves

CP CE1 CE2 CM1 CM2

14 16 21 21 24

• Organisation des classes prévue

L’équipe  enseignante  souhaite  privilégier  des  classes  de  cycle  et  envisage  les  4  classes
suivantes :
- un CP-CE2 avec Mme Hennebaut
- un CE1-CE2 avec M Duquennoy
- deux classes de CM1-CM2 avec Mme Mouhli et Mme Gauthier

Si de nouvelles inscriptions en CP, CE1 ou CE2 devaient avoir lieu pendant l’été, 4 élèves de CE2
intégreront la classe de Mme Mouhli et Mme Gautier accueillera quelques élèves de CM de plus.
Les familles des élèves potentiellement concernés sont informées.

Il  ne sera pas possible de communiquer  la  répartition des élèves dans les  classes avant  les
vacances.

Les listes de fournitures seront distribuées avant le 1er juillet et publiées sur le site internet de
l’école. 

Question des représentants de parents     :   
Le système CM1/CM2 avec le même professeur est-il toujours d’actualité ?
Il est prévu que Mme Mouhli garde ses élèves et que les élèves de M Valentin soient dans la
classe de Mme Gauthier. 



2/ Budget 2022

La municipalité a voté les crédits suivants :
• 4 280 € pour les fournitures,
• 360 € pour la BCD,
• 268 € pour le matériel pédagogique,
• 300 € pour le RASED,
• 400 € pour l’achat d’un tableau mobile (classe de Mme Mouhli).

L’équipe enseignante et le RASED remercient la municipalité pour les crédits accordés.

3/ Élection des représentants des parents d’élèves au conseil d’école

M Duquennoy souhaite que les élections pour l’année scolaire 2022-2023 aient lieu uniquement
par correspondance et sollicite donc l’avis du conseil d’école conformément à l’arrêté du 19 août
2019 . 

Le conseil d’école émet un avis favorable à l’unanimité.

4/ Fonctionnement du conseil d’école

Lors de l’évaluation d’école, il a été proposé des réunions communes des deux conseils d’école. M
Duquennoy sollicite l’avis des membres présents.

Parents     :   Certains parents craignent que le conseil d’école ne soit trop long. 

M.Vallet :  On peut peut-être alterner des réunions communes et des réunions séparées selon le
sujet des rencontres.

DDEN     :   Cela a du sens au niveau du suivi pédagogique. 

Enseignants     :   Cela  permettrait  de  travailler  davantage  sur  des  projets  communs.  Cela  peut
permettre une émulation enrichissante entre collègues. 

5/ Liaison GS-CP

Un décloisonnement entre CP et GS est actuellement en place. Par groupe, des élèves de CP
vont lire des histoires en maternelle. Pendant ce temps, des élèves de GS sont accueillis en CP.
Ils reviendront en fin d’année scolaire et pourront poser toutes les questions qu’ils souhaitent.

6/ Liaison CM2-6ème

Suite à la mise en place d’un enseignement de l’allemand en CM2 et aux actions de sensibilisation
aux dispositifs CHAM-CHAD, 7 élèves souhaitent continuer l’allemand (LV2) en 6ème et 8 élèves
se sont portés candidats pour la classe CHAM.

La journée d’immersion a eu lieu le jeudi 9 juin et la réunion de liaison CM2-6ème le mardi 7 juin.
Les collègues de cycle 3 sont déçus de la pauvreté de ces échanges. Ils trouvent également que
l’accueil des élèves lors de cette journée pourrait être plus structuré et apporter quelques repères
aux enfants.  



7/ Projets

• Parcours sportif

Les élèves de CE2 et les élèves de CM1-CM2 de M. Valentin ont terminé leur cycle de natation.
16 élèves de CE2 (sur 21) obtiennent le Pass Nautique. Il permet l’accès à la pratique des activités
nautiques et aquatiques dans le cadre des accueils collectifs de mineurs (voile, canoë, kayak, …)
11 élèves de CM2 (sur 13) obtiennent l’ASNS (Attestation du Savoir Nager en Sécurité). 

• Parcours Éducatif Artistique et Culturel

Les élèves de CE1 ont passé 3 jours au château de Pierre-de-Bresse du 3 au 5 mai : découverte
de la vie dans une ferme au début  du XXème siècle, découverte des métiers d’autrefois,  des
matériaux utilisés dans les constructions. Ils ont visité la Maison de l’agriculture et de l’alimentation
bressane à Saint-Germain-du-Bois, et le musée de la forêt et du bocage à Saint-Martin-en-Bresse.
De retour en classe, ils ont réalisé un livre numérique sur leur séjour.

Jeudi 2 juin, les élèves de CP et CE2 ont passé une journée à Pérouges  pour une belle immersion
dans le Moyen-Age. Ils ont fabriqué du papier marbré et un blason. Ils ont découvert le métier de
relieur. Une visite guidée de Pérouges leur a été proposée. Ils ont terminé la journée par un jeu de
piste.

Vendredi 17 juin : 
• les CM1 et CM2 passeront une journée à Lyon : visite  des traboules, de l’atelier de la

Soierie.  Ils  prendront  leur repas au parc de la Tête d’or  puis  participeront  à une visite
guidée des sculptures de la cité internationale.

• les CP, CE1 et CE2 participeront à différents ateliers sur le thème des vitraux au parc du
Château (Association de la Sauvegarde du patrimoine).

Sortie Coût réel Financement

Pierre-de-Bresse (CE1) ~ 3300 € Sou des écoles / Mairie / Conseil Régional

Pérouges (CP-CE2) ~ 1700 € Sou des écoles

Lyon (CM1-CM2) ~ 1500 € Sou des écoles

Les membres du conseil d’école remercient chaleureusement le Sou des écoles, la municipalité et
la région.

Jeudi  7 juillet,  pour  terminer  l’année scolaire,,  Florence Perrot  et  l’équipe de bénévoles  de la
bibliothèque  municipale  accueilleront  toutes  les  classes  au  parc  du  château  où  de  nombreux
ateliers leur seront proposés.

• Perspectives pour l’année scolaire 2022-2023

L’enseignement de l’allemand en CM2 pourrait être reconduit.
 
Les enseignants souhaitent également proposer au conservatoire un nouveau projet musical sur le
thème des émotions.

8/ Divers

La vente  des photos  a  permis  de dégager  un bénéfice  de 670 €  au profit  de  la  coopérative
scolaire.



Questions des représentants de parents     :  

- Un changement d’horaire est-il prévu à la rentrée ? Le mercredi sera-t-il toujours travaillé ?

Aucune modification n’est prévue pour la rentrée à l’école élémentaire. Les horaires de l’école
maternelle seront alignés sur ceux de l’école élémentaire. Il est rappelé que ce choix respecte au
mieux les rythmes de l’enfant. 

- Qu’en est-il du Sigale ?
Un accord a été trouvé entre la commune de Charnay-les-Mâcon et le Syndicat. Son avenir n’est
plus menacé.

- Serait-il possible de ne pas avoir plus de 2 évaluations par semaine ?
L’équipe enseignante ne peut s’engager sur ce point. Les évaluations sont données quand les
notions ont été déjà travaillées plusieurs semaines en classe. 

- Serait-il possible de faire passer un message sur l’ENT concernant les « vols » qui interviennent
à l’école de manière générale pour rappeler aux parents d’être vigilants sur ce que leurs enfants
ramènent de l’école ?
Les problèmes de ce genre sont  rares et  traités au cas par  cas.  Ce type de rappel  sera fait
lorsqu’un nouvel incident sera signalé. 

- Comment doivent faire les parents d’enfants ayant une dyslexie ?
Lorsque  le  diagnostic  est  posé  par  une  orthophoniste,  les  parents  doivent  se  rapprocher  de
l’équipe enseignante car selon la gravité des troubles, les procédures et les aménagements sont
variables.

- Les parents attirent l’attention sur un nouveau produit qui est apparu et qui plaît beaucoup au
adolescents  et  préadolescents :  les  « puffs ».  Il  s’agit  de  cigarettes  électroniques jetables.  De
nombreux parfums existent : fruits, cola, bonbons,… Elles peuvent contenir de la nicotine et donc
entraîner  des  addictions.  Les membres du conseil  d’école  invitent  les parents d’élèves à être
vigilants car des « puffs » ont été retrouvés aux abords de l’école. 

La séance est levée à 19h45.

Le président du conseil d’école                                   La secrétaire de séance
M Duquennoy Mme Bérard


